
Riportiamo un paio di interventi pubblicati nei giorni scorsi in Facebook, ai quali doverosamente 

diamo qui risposta più sotto : 

 

Regis Cotti UNICO INTERESSE DEL COMITATO E' FARE ANDARE TUTTO MALE SOLO 

PERCHE' LORO IN DIECI ANNI DI GOVERNO DEL CONSORZIO NON HANNO PORTATO 

A CASA UN SOLO RISULTATO POSITIVO PER MONTECAMPIONE. ADESSO CHE TUTTI 

REMANO IN FAVORE DI MONTECAMPIONE ABBANDONANDO I MORTI SULLA 

STRADA ( VEDI ALPIAZ) LORO VORREBBERO FARLA RESUSCITARE.I SIGNORI DEL 

COMITATO CRITICANO LA POLITICA LA ACCUSANO DELLE SOLITE COSE (LE SEDIE) 

MA LA VERITA' VERA E' CHE LE SEDIE SONO L'UNICA COSA CHE INTERESSA AL 

COMITATO PARTENDO DA QUELLA DEL CONSORZIO... SARA' PER IL LAUTO 

RIMBORSO SPESE CHE HANNO SEMPRE RISCOSSO...AL CONTRARIO DI CHI 

AMMINISTRA ADESSO...SARA' ALLEANZA ALL' ULTIMO COMITATO CONSUNTIVO 

CON UNA SIGNORA BEN NOTA A MONTECAMPIONE CHE RITARDA SEMPRE UN PO' 

CON LE SPESE CONSORTILI,SARA' CHE UNA VOLTA NON CONTRIBUIVANO A 

MONTECAMPIONE PERCHE' C'ERA ALPIAZ, POI VOGLIONO I CONTRIBUTI 

VOLONTARI ,POI BOCCIANO LA CONTRIBUZIONE VOLONTARIA, POI BOCCIANO IL 

CONTRIBUTO DEL CONSORZIO, POI FANNO CAUSA, POI INVENTANO LE BELLE 

STORIE REDATTE A LORO PIACIMENTO TRAVISANDO COME AL SOLITO LA REALTA', 

POI BOICOTTANO UN INIZIATIVA DEL TERRITORIO NATA DAI 

COMMERCIANTI,RESIDENTI,OPERAI,FAMIGLIE,ECC...MA QUESTI DUE A QUESTO 

PUNTO MI CHIEDO...CI SONO,CI FANNO, COSA VOGLIONO...BHO.. 

26 novembre alle ore 22.16 · 
 

 

Gian Pietro Cesari Quando parte delll'IMU tornerà a MC non avrà vinto il comitato (???) ma solo la 

località (e succederà). Nella fondazione siete gli unici a non credere (ovvio,non è una vostra 

idea...come siete caduti in basso...), e io ho solo scritto (sapete leggere ???... siete anche 

giornalisti...) che le cifre di cui parlavamo inizialmente si sono ridimensionate (ovviamente se VOI 

aiutaste nella contribuzione quota consorzio magari le cifre cambierebbero...). Ricordo che quando i 

massimi vertici della Valle si sono trovati al cinema per queste proposte economiche VOI li avete 

aspramente criticati e boicottati, e ADESSO AVETE LA FACCIA TOSTA DI DIRE TRA LE 

RIGHE CHE LA FONDAZIONE POTREBBE FALLIRE PER COLPA DEI COMUNI 

??????????????????????? Continuerò a leggere questo post,occasionalmente, ma non risponderò più 

al comitato, basta polemiche, avete davvero stufato (non me, tantissima gente). 

Venerdì alle 17.29 · 
 

 

Noi rispondiamo a quanto sopra riportando il discorso sui fatti, nei contenuti e di quanto si è 

creato a MC. 

Il Consorzio è un'entità anomala perché è servito e serve ai Comuni che l'hanno 

imposto ad Alpiaz per costruire ed Alpiaz,  a sua volta,  ha tentato di riversare  i suoi 

obblighi su di noi. 

Il Consorzio, dunque, è servito ad Alpiaz per fare impresa ed ai Comuni per cercare di 

non assumersi le responsabilità conseguenti sul comprensorio. Tutti hanno "goduto", 

e tanto, alle nostre spalle. 

Ciononostante, il Consorzio è stato ed è  un eccellente strumento di  gestione del 

territorio.       

https://www.facebook.com/regis.cotti
https://www.facebook.com/groups/montecampionepolitica/permalink/304972306275674/?comment_id=306249112814660&offset=0&total_comments=29
https://www.facebook.com/gian.p.cesari
https://www.facebook.com/groups/montecampionepolitica/304675522972019/?comment_id=307491056023799&offset=0&total_comments=12


Il nuovo statuto ha cominciato ad  invertire la rotta; noi del Comitato gli obblighi di 

Alpiaz li abbiamo rinviati al mittente  e cioè ai Comuni, riducendo almeno della metà 

la sfera di competenza del Consorzio, esclusivamente per fare le cose che 

sono scritte nello statuto. 

Ad un  PAESE NORMALE non ci si arriva dall'oggi al domani, ma la tendenza deve 

essere costante, altrimenti si accetta la tesi di Pian Camuno (Regis Cotti), secondo 

cui noi avremmo goduto delle elargizioni di Alpiaz ed ora pensiamo di godere delle 

elargizioni dei Comuni ! Probabilmente il sig. Regis Cotti ed il sig. Cesari fanno finta 

di  non conoscere quali siano gli obblighi del Comune verso il  territorio, cioè verso 

un Paese normale. Quanto il Comitato fa, non piace evidentemente ai Comuni.        

Il modo addirittura scomposto  con  cui i sindaci attaccano  il Comitato, per noi è la 

riprova che non stiamo deflettendo dalla nostra linea di difesa del Consorzio, di 

Montecampione e soprattutto degli interessi e della dignità dei Montecampionesi. 

Oggi difendere  il  Consorzio  equivale a contrastare l'azione dei Comuni, di Alpiaz e 

dei loro alleati vecchi e nuovi,  perché costoro vogliono riportare il calendario 

indietro. Far svolgere al Consorzio, con la scusa della Fondazione, tutto quello che 

faceva (solo fino a vent'anni fa) Alpiaz. Questa  cosa è ormai nota a tutti.  

E' inutile pensare di poterla tenere ancora nascosta ! 

Sta tutta qui l'avversione al nuovo statuto e la deliberata volontà di scardinarne i 

principi per trasformare il Consorzio in bancomat a disposizione dei Comuni: ieri        

€ 1.500.000,00 (ma per ora gli è andata male), oggi € 150.000,00 (e staremo a 

vedere come va). Se gli dovesse andare bene, domani € 5.000.000,00, tanto per 

cominciare, come abbiamo già scritto,  motivato e documentato (i conti del resto li 

hanno fatti loro).  

Ripetiamo, per l'ennesima volta, che la MC Sky Area srl, per la quale ci eravamo già 

detti pienamente d'accordo per una contribuzione volontaria  a condizione  che il 

Consorzio  ne rimanga fuori, è oggi, per loro, soltanto un falso scopo. 
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